

Estrategia de Sostenibilidad 2025-2030

Aborgase ha publicado su nueva Estrategia de Sostenibilidad para los años 2025-2030.

Tras la evaluación de la anterior y la consecución de los objetivos marcados se hace un nuevo análisis de nuestra organización planteando nuevos objetivos en base a cuatro grandes líneas estratégicas: gobernanza, economía circular, excelencia ambiental y compromiso social.

Este documento marca nuestro rumbo en materia de sostenibilidad y refuerza su compromiso con el desarrollo responsable, la innovación tecnológica y la mejora continua en la gestión ambiental y social.





¿Quieres echarle un vistazo al documento completo?

Lo tienes en nuestra web y en el punto de información de nuestro centro.

NOTICIAS DESTACADAS

Colaboraciones



Recogidos 55 kilos de alimentos para colaborar con el Banco de Alimentos



Aborgase ha recogido 55 kilos de alimentos en su colaboración anual con el Banco de Alimentos de Sevilla. Esta entidad ayuda a unas 20.000 personas en situación de vulnerabilidad al día en la provincia de Sevilla.



AIRA Gestión Ambiental visita CITRSU Montemarta Cónica



Tras la colaboración con la campaña "Abre la puerta a lo orgánico" hemos recibido a ciudadanos de Alcalá que han conocido el tratamiento de los residuos.



Participamos en la jornada de puertas abiertas de la Laguna de Fuente del Rey de Dos Hermanas



Dentro de las iniciativas de educación ambiental y divulgativa de Aborgase en los municipios, como entidad colaboradora, contribuimos con la instalación de un stand explicativo sobre el tratamiento de residuos.

Sistema Integral de Gestión



Aborgase reduce su huella hídrica y renueva certificación



Mejora de la eficiencia en el uso del agua y minimización del impacto ambiental. Reducción de un 3% en 2023.



Obtenemos el sello "Cálculo y Reduzco" de la Huella de Carbono para 2023



Compromiso con la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero. Reducción del 13% en 2023...



Aborgase renueva su certificación en responsabilidad social y Compliance Penal





- Responsabilidad social: Buenas prácticas de responsabilidad social.
- Compliance Penal: Buenas prácticas para la prevención delitos, reducir el riesgo y fomentar una cultura empresarial ética y de cumplimiento con la ley



Aborgase obtiene el sello SACE de la Junta de Andalucía



Como reconocimiento de nuestro compromiso con la lucha contra el cambio climático.



Aborgase actualiza su inscripción en el registro EMAS



La Junta de Andalucía ha emitido diligencia por la que se actualiza la inscripción del CITRSU Montemarta Cónica en el Registro de Centros Ecoauditados de Andalucía (EMAS) promovido por la Unión Europea

Cátedra Economía Circular



Webinar "Retos y Oportunidades del Biogás"



Organizada por la Cátedra de Gestión de Residuos en la Economía Circular, participaron, además de la Cátedra, distintas organizaciones como la Asociación Española de Biogás, la Alianza Andaluza del Biogás, Cartif, CSIC y Edifesa.



VI Premio Aborgase a los mejores trabajos en materia de economía circular 2024/2025



Como en cursos pasados Aborgase ha hecho entrega de la VI edición del Premio Aborgase.

Los premios entregados han sido:

- Mejor trabajo fin de carrera
- Mejor trabajo de investigación
- Accessit trabajo sobre economía circular